

Medio	cutchile.cl
Fecha	23-1-2014
Mención	Completo éxito en Seminario Energético organizado por Vicepresidencia CUT. Seminario se realizó en la UAH.

Completo éxito en Seminario Energético organizado por Vicepresidencia CUT

Con el nombre “Energía y relaciones laborales en la industria energética”, la Vicepresidencia de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) se encuentra organizando un seminario en la Universidad Alberto Hurtado, el cual está dirigido para todos los trabajadores y dirigentes de las empresas vinculadas al ámbito energético de nuestro país y del cual han participado más de 100 dirigentes sindicales de todo el país.

Este seminario, es la primera actividad organizada por el Comando de Energía, entidad que agrupa a una serie de dirigentes de las diversas empresas vinculadas a la producción energética de nuestro país, tales como ENAP, FENATRAPECH, Gasco, FENTECH, empresas de producción y distribución eléctrica, entre muchos otros y que, desde fines del año pasado, se han estado coordinando a través de la Vicepresidencia de la Central para trabajar y discutir temas en común referentes a la materia energética. Tal como planteó el vicepresidente de la CUT, Nolberto Díaz, el objetivo es coordinar y discutir temas que son de interés común entre las organizaciones del rubro.

El seminario, realizado entre el 22 y 23 de enero, han participado diversos expertos y voces autorizadas en la materia, como el analista internacional Raúl Sohr, Rodrigo Castillo de las empresas eléctricas, René Muga de las empresas distribuidoras, Julio Beltrand Gerente de ENAP, el ex Senador Ricardo Núñez.

Los encargados de abrir la jornada fueron el Rector de la UAH, Padre Fernando Montes, quien señaló que el movimiento sindical debe ser capaz de generar y sostener el poder que permita defender el bien común, en este caso, la discusión en materia energética que como país se debe dar. El Padre Montes manifestó tener temor de que Chile se convierta en un país en donde sólo pueden hablar los economistas y en donde se haga caso omiso de las relaciones humanas, “algo que lamentablemente vemos como una realidad”, aseveró.

También estuvo presente Guillermo Miranda, Director de la OIT, organización patrocinante del seminario.

Finalmente, fue el turno de la Presidenta de la Central, Bárbara Figueroa, quien en sus palabras afirmó que “si uno mira, el tema de la energía ha sido un debate de técnicos, no es un debate en el que la voz de los trabajadores que estamos en el área sea considerada. En el caso de educación ha habido participación por parte del Colegio de Profesores y otros actores, pero nuestras posiciones no se han visibilizado como la de actores relevantes”.

Agregó además que, como CUT, “tenemos la responsabilidad no sólo con nuestros afiliados, sino con Chile entero, ya que somos motor de desarrollo nacional, sobre otras políticas públicas que se van a discutir, nosotros no estamos llamados solo a hablar de lo laboral, estamos llamados a pensar a Chile, para eso estamos haciendo estos esfuerzos, para ser incidentes no solo en nuestras aéreas sino que debemos trasladarnos a todos los aspectos, como la energía”.

Posterior a la inauguración, llegó el turno de las ponencias: “Industria energética”, a cargo de Raúl Sohr y el ex Presidente de CDEC-SIC, Juan Carlos Olmedo; “Seguridad Energética para Chile”, con la participación del académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH, Fernando Fuentes, el vicepresidente ejecutivo de Generadoras de Chile A.G, René Muga, el director ejecutivo de la Asociación de Empresas Eléctricas, Rodrigo Castillo y el presidente de la FENATECH, Claudio Carmona; “Alternativas a la Matriz Energética”, con el gerente general de ENAP, Julio Bertrand, el gerente general de Gasco, Ricardo Cruzat y el asesor de la FENATRAPECH, Felipe Ossandon.

En tanto, el día jueves 23 fue el turno de “Relaciones Laborales en la Industria Energética”, a cargo del ex senador Ricardo Núñez (PS) y el académico José Luis Ugarte. Finalmente, la actividad culminó con una jornada de trabajo grupal para proyectar la discusión hacia un trabajo a corto plazo.